

◆サマーフェスティバル◆ 2022◆

8月20日(土)に本年度も本社事業所にて、中央精機サマーフェスティバルを開催いたしました。開催当日の天候はいつ雨が降ってもおかしくない状態でしたが、終了まで持ちこたえることができました。3年ぶりの開催ということもあり、連休中にも関わらず非常に多くの方に御参加頂きました。

今回のテーマは「繋ぐ」ということでコロナ禍で希薄になりつつあった従業員の繋がりを改めて繋いでいく事を意識したイベントとし開催いたしました。

オープニングでは先回も参加して頂いた東山中学校和太鼓部の方に今年も参加頂き演奏を披露。志貴小学校琴部の演奏に加え地元安城のダンススクエア MARTHさんの多彩なダンスを披露頂きました。地元愛知県出身のプロのストラックライナーによる圧巻のパフォーマンスや巷でじわじわと注目されているナニコレ劇団によるトリッキーなパフォーマンスを見てステージ会場全体が大いに盛り上がりました。最後は恒例の大抽選会で盛大なフィナーレを迎えることが出来ました。短い時間でしたが中央精機で働く皆さん、地域の方々とフェスを通じてひとつになれたと思います。まだまだコロナ禍ではありますが、試行錯誤し組合員がより楽しめるイベントをこれからも開催したいと思います。

参加者：従業員とご家族、地域の皆さん総勢803名

